

Widya Carolina (2008). “Hubungan Antara Konsep Diri Dengan Keterampilan Komunikasi Interpersonal Pada Biarawati di Surabaya”. *Skripsi Sarjana Strata 1*. Surabaya : Fakultas Psikologi Universitas Surabaya

ABSTRAK

Manusia sebagai makhluk sosial membutuhkan individu lain dalam menjalani kehidupannya. Hal ini berarti bahwa individu harus dapat menjalin hubungan dengan individu lain, harus dapat berinteraksi dengan individu lain. Kemampuan untuk berinteraksi dengan individu lain pada setiap individu tidak sama. Agar mampu berinteraksi dengan baik dibutuhkan suatu keterampilan yaitu keterampilan komunikasi interpersonal, kemampuan untuk menjalin komunikasi yang baik dengan orang lain. Kemampuan untuk menjalin komunikasi itu tidaklah sama pada setiap orang, salah satunya dipengaruhi oleh konsep diri, yaitu bagaimana seseorang menilai dirinya sendiri. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada hubungan antara konsep diri dengan keterampilan komunikasi interpersonal pada biarawati di Surabaya.

Subjek penelitian ini adalah para biarawati yang tersebar di beberapa biara di Surabaya sebanyak 50 orang dengan teknik *accidental sampling*. Metoda pengumpulan data yang dipakai adalah metoda angket, sedangkan teknik analisis datanya adalah teknik korelasi Pearson's Product Moment.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa ada hubungan positif yang sangat signifikan antara konsep diri dengan keterampilan komunikasi interpersonal pada biarawati di Surabaya ($r_{xy} = 0,685$; $p < 0,01$), artinya bahwa semakin tinggi konsep diri seseorang semakin baik pula keterampilan komunikasi interpersonalnya. Sedangkan koefisien determinannya adalah 0,469, yang berarti sumbangan variabel konsep diri terhadap keterampilan komunikasi interpersonal sebesar 46,9%. Hal ini berarti masih ada faktor-faktor lain sebesar 43,1% yang berpengaruh terhadap keterampilan komunikasi interpersonal, seperti orientasi interpersonal dan tipe kepribadian.

Kata kunci : konsep diri, keterampilan komunikasi interpersonal, biarawati